



ささらだより

第132号



4年に1度のオリンピックがフランスのパリで始まりましたね！柔道や体操、フェンシング等、日本人が金、銀、銅のメダルをとって応援にも力が入ります。今季から新たにオリンピック競技になった種目もあり、詳しいルールなどわからなくてもメダルに向かって世界で戦っている日本人選手を見ていると元気をもらえますよね～！がんばれ！日本！



-今月の予定-

☆夏祭り

8/15 (木) . 16 (金)

☆お誕生会

8/14 (水) . 8/19 (月)、

☆ヘアカット

8/1 (木) . 8/5 (月) .

8/9 (金)

9/5 (木) . 9/6 (金) .

9/9 (月) .

☆音楽療法

8/27 (火) . 8/28 (水)



職員紹介

看護師として7月から入職しました 志治 史織です

出身地/千葉県八千代市

血液型/A型

趣味/携帯ゲーム

精一杯頑張りますので

よろしくお願いいたします

ささらの畑で収穫したキュウリですが、土日に採らなかつたらみるみる巨大キュウリになってしまいました・・



暑中お見舞い
申し上げます
暑い夏が続いていますが、
いかがお過ごしでしょうか。
よほど暑い日もありますが、
お祈り申し上げます。



一生懸命練習してドレミファソが弾けるようになりました！すごいですよね～(o^—^o)